

FAMILIA ALMIRÓN - DICIEMBRE 2020



Amados pastores e Iglesias, Dios les bendiga mucho.

Queremos contarles que estamos bien, gracias al Señor. Agradecerles a los pastores que nos han convocado para hacer gira virtual y contarles que el domingo pasado hemos comenzado nuestra gira presencial en la ciudad de Plata. Gracias Pastor Coronel, fue una gran bendición.

Deseamos decirles que estamos dispuestos a seguir la gira, por si podemos ir a visitarles sería una gran bendición para nosotros. Nuestra agenda está abierta y estamos a vuestra disposición.

Queríamos pedirle oración de forma específica por la salud de Cecilia, ya que entre el día lunes 14 y 16 de Diciembre, la operan y le harán una histerectomía porque tiene un fibroma en el útero.

Gracias desde ya por la Fidelidad y el amor que nos han mostrado a través del tiempo con vuestras oraciones y ofrendas. Sigamos orando unos por otros, les amamos y bendecimos.

Suyos en Cristo,

Familia Almirón, misioneros en España.

